

Protokoll Fachschaftssitzung 22.01.24

TOP`s:

Anwesende (19): Thomas, Julia, Marco, Silas, Lena, Thalia, Hannah, Tamara, Fabian, Jim, Paul, Leo (Leonie), Josi, Goody, Lina, Leon, Max, Kaya, Nicolas

1. StuRa Bericht
2. Mail SF6 (Weihnachtsvorlesung, Antwort auf Thalias Mail)
3. Bericht Geobier (Flunkyball Ball Beschaffung)
4. Generell Kuchen (backen)
5. Kalender (Thomas)
6. Austauschtreffen Matrix Messenger
7. Blutspendeaktion (Uni)
8. Mittel für die Ehre (Lehre)
9. Notenvergleich Länder (Goody)
10. Bergwerk
11. Frühlingsputz
12. Umzug (Inventur) → Wann müssen wir genau raus?

StuRa Bericht (19:10 – 19:45)

- Keine Urabstimmung über Deutschlandticket
- „Im Großen und Ganzen relativ uninteressant“ (Leon)
- Vorstandsbericht, auch „relativ uninteressant“ (Leon)
- Lina (Hydro) ist im Umweltreferat (Asta). Eine Person bewarb sich für das Vorstandsamt. Person äußerte sich in kritischer Weise (Politisch evtl. rechts, evtl. antisemitische Haltung). Ob dem tatsächlich so ist wird geprüft. Morgen gibt es GO Antrag (Vertagung der Vorstandswahl), Bitte an die Fachschaft: Unter Vorbehalt (bis Bedenken geklärt sind) gegen die Person und für einstweilige Vertagung stimmen.
- Max möchte sich für das Vorstandsamt bewerben (zwei freie Plätze momentan), er gibt an sich zum Sommersemester bewerben zu wollen (März, April). Vertagung der Wahl würde deshalb ebenfalls eine Wahl mit Konkurrenzsituation schaffen.
- Lina prüfen der Bewerbung wie? Morgen in der StuRa Sitzung, kritische Fragen sollen gestellt werden.
- Im Vorstand normalerweise nur Politik Studis, deswegen wollen wir Max als Naturwissenschaftler (Kann sich in dieser Position auch fürs FöCa einsetzen!!!)
- **Abstimmung 1: Wer ist dafür, dass wir morgen entweder für die Verschiebung der StuRa-Vorstandswahl stimmen Ergebnis: (EINSTIMMIG DAFÜR)**
- **Abstimmung 2: Wer ist dafür, dass wir die Geldsumme für Höhenverstellbare Tische genehmigen? Ergebnis: (EINSTIMMIG DAFÜR)**

SF6 (Weihnachtsvorlesung, Antwort Hr. Fischer auf Thalias Mail) (19:45 – 19:53)

- Die Antwort fiel sehr unzufriedenstellend aus. Goody sagt die Ballonaktion entspricht einem Treibhauseffekt von ca. 550km Autofahrt
-

Bericht Geobier (19:53 –

- Lief gut, ging bis halb 1

- Tür wurde blockiert, aber Blockade wurde wieder entfernt.
- 70 € wurden eingenommen. (eigentlich 136,95, halbe/halbe mit Geos)
- Im Kanal schwimmt ein Ball
- **Silas besorgt einen Ball**

Kuchen (generell backen)

- PhD Students haben Plakate hängen für eine Veranstaltung. Doktoranden gehören auch zur Fachschaft. Die Fachschaft kann das Doktoranden Kuchenbackevent unterstützen
- **Abstimmung zu Höhe der Unterstützung (finanziell):** Maximalbetrag von 50€ aus dem Fachbereichsbudget für das Bake Your PhD Event: **EINSTIMMIG JA**
- Limo aus Fachschaftsbeständen wird informell gespendet

Kalender

- Thomas hat ihn eingerichtet: Externe Seite zukünftig Verlinkung auf Fachschaftshomepage
- Gebt Thomas die Emailadresse, er schaltet den Account frei
- Thomas wir eine kleine Anleitung schreiben, diese hinterlegen wir im internen Bereich der Fachschaftshomepage

Austauschtreffen Matrix Messenger

- Matrix Messenger am 5,6,7 Februar Austausch zwischen den Fachschaften. Wer möchte beim Austauschtreffen dabei sein. **Max, Leon (5.2) und Paul (alle Termine)**
- Werden danach in der Sitzung berichten
- Matrix ist open source, würde Abhängigkeit von der Uni erhöhen.

Blutspendeaktion

- Wir wollen das Angebot der Uniklinik annehmen, eine Blutspendekampagne starten unter unseren Studis starten und den Gewinn spenden! Wohin? Steht noch aus.

Mittel für die Lehre

- Mittel für die Lehre Insg. 67.000 Euro sollen verteilt werden auf die Module.
- 260.000 Euro (Lehrgeld insgesamt) werden einfach verteilt nach Studianzahl
- Wir sollen eine Person pro Studienfach entsenden, um Mittel an Module zu verteilen
- Diskussionen sind ab Anfang März

Wir entsenden:

Bachelor HF

- . Umwi:
- . Waldi: Max, Jannis?

Bachelor NF

- . Meteo: Yaelle?
- . Forstbetriebl: Max
- . Naturschutz:
- . Landnutzung im internationalen Kontext:
- . Umweltsozialwissenschaften:
- . Hydrologie:

Master HF

- Umwelt:
- Forst:
- Hydrologie:

Bergwerksführung

- Katrin Drozella veranstaltet im April, wahrscheinlich 24.4 (Mittwoch) eine Exkursion ins Museumsbergwerk Schauinsland,
- Uwe Schmidt will mitkommen (danach Umtrunk)
- Maximal 20 Leute

Inventur

- Wegen dem gemeinsamen Übergangsraum mit den Geos eine Inventur sperriger Möbel usw. Geos machen das auch. Lässt sich besser planen was wir mitnehmen können.

Follow Up:

- **Notenvergleich Länder (Goody)**
- **Mittel für die Lehre (FS Vertreter*innen) -> Verantwortliche für die Lehre (Studierendenvertreter, 1 pro Fach, auch Nebenfach) für die Diskussionsgruppen, Mail kommt, Diskussionen Anfang ab März**
- **Schnittschutz (Jannis)**
- **Blutspendeaktion (Einzelheiten planen)**
- **Inventur/Frühjahrsputz (wenn wir wissen wann wir raus müssen)**